

# 11期生のみなさん ようこそ立教MBAへ!



## 履修相談

4月6日、4月7日の両日に11期生のための履修相談が行われました。複数の教員と10期生の有志により、対面形式で11期生から各科目の具体的な内容や必修科目的取り方、仕事との両立といった学校生活について答える形で進められました。

また、11期生にとっては非常に気になる「コンサルティング・メソッド」や、後記の必修科目である「ビジネスシミュレーション」について、概要説明が行われ、メモを取りながら真剣に聞き入っていた様子でした。

## 10期生による履修相談会（裏履修相談会）

4月7日の履修相談後に10期生による履修相談会（通称 裏履修相談会）が行われました。

10期生、11期生合わせて約40名が参加し、履修相談では聞けなかった講義内容や、記事には出来ないような、ぶっちゃけ話など多岐に渡る情報交換が行われ大いに盛り上がりました。

## 懇親会

4月5日(木)の入学式後に第11期生と教員との懇親会が第一食堂にて開催されました。希望を持って入学された多くの11期生が出席されて大盛況となりました。

廣江研究科委員長の挨拶から始まり、各教員の方々の自己紹介が行われ、みなさん熱心に聞き入っていました。4月11日からの授業開始にあたり、履修科目選びの参考にされた方も多かったのではないかでしょうか。

みなさん食事を楽しみながら、名刺交換やバックグラウンドについての話題など、色々な話題で盛り上がっていました。

教員の方々の紹介の後には、各研究会の紹介が行われ、ビジネスデザイン研究会、ホスピタリティ研究会、そして我々BizCom編集部の紹介も行われました。

その場でBizComの最新号も併せて配布したので、興味を持って頂いた方もいたようです（希望的観測）。

（取材／記事／撮影：樋口達也・元田絢子・戸塚裕介）



毎年のことですが、4月初めこそ、期待と不安で一杯の1年生が5~6月にはすっかり学校生活のリズムを掴みます。当相談会もその一翼を担っているというのが専らの評判です（？）。入学して間もない4月から、研究指導教員や、修士論文のテーマについて高い関心を持つ1年生が多く、ベテランになったはずの2年生も答えるのに必死でした（汗&笑）。

（取材／記事／撮影：片山郁夫・塙田真仁・戸塚裕介）